
В ПРОФСОЮ ЗНОМ КОМИТЕТЕ

Заботы наши
Исполняя реш ение  конф еренц ии  тр уд о в о го  коллектива  

П О  ЧАЭС, заверш ена работа по закл ю чению  колл ективно
го  договора . В настоящ ее врем я разработаны  и разраба
тываю тся м еханизм ы  вы полнения то го  или и ного  е го  
пункта.

П риказом  по П О  ЧАЭС  назначены ответственны е лица  
по испол нению  колл ективного  дого во р а . О т п р о ф с о ю з н о 
го  ком итета  назначена ком иссия по к о н тр о л ю  за е го  
исполнением . П редседатель ком иссии —  председатель  
проф ком а  М П КХ С анников А лександ р  И ванович (тел. 
6-15-61).

П р оф сою зны м  ком и тетом  была организована встреча  
с представителям и общ ественны х организаций го р о д а . 
П ытаемся совм естно  найти общ ее направление работы . Не 
все ещ е гладко, но с некоторы м и организациям и, таким и, 
как «О бщ ество ветеранов ВОВ», «О бщ ество од и н о ки х  
м атерей», уж е  нашли контакт и реш аем  проблем ы . 
К оорд инаторам и работы  проф ком а  в этом  направлении  
являю тся М еки на  Татьяна Б орисовна (тел. 2-10-27) и Чабан 
В ладим ир И ванович (тел. 4-23-14).

С остоялось первое заседание ком иссии по труд овы м  
спорам . П редседателем  ком иссии избран Гребенников  
Л еонид  И ванович (тел. 4-36-22), зам естителем  председ а
теля ком иссии— С тецю к Евгений А ркадьевич (тел. 4-20- 
13), секр е та р е м  —  С танилевич В ладим ир А лександрови ч  
(тел. 4-31-21).

18 мая на заседании п р о ф со ю зн о го  ком итета  реш ены  
сл е д ую щ и е  вопросы : .

1. На увольнение  за прогул ы  без уваж ительной причины  
были представлены  ш есть человек. На три представления  
про ф ко м  дал согласие на увольнение. Рассм отрение  
остальных трех представлений перенесено  на сл е д ую щ е е  
заседание в связи с отсутствием  виновны х. Все прогул ы  
связаны с упо тр е б л е н и е м  алкоголя, что соверш енно  
нед опустим о  в наш их проф ессиональны х и социальны х  
условиях.

М н о го  л ю д ей , пострадавш их от аварий, м н о го  больны х  
детей и обездоленны х сем ей. П роф сою зны й ком и тет  
п р е д уп р е ж д а е т: «П ьяниц нам не надо, нам с ним и не по  
пути !»

2. Заслуш али восем ь заявлений на оказание м атериаль
ной пом ощ и . Выделена пом ощ ь общ ей сум м о й  
740 000 крб.

3. П редседателям  ряда цеховы х ком итетов указано на 
слабую  работу, н и зкую  испол нител ьную  дисциплину. О ни  
п р е д уп р е ж д е н ы ,  что в дальнейш ем  б уд ут  приним аться  
м еры  дисципли нарного  взыскания.

4. Рассмотрен р яд  м елких вопросов по управлени ю  
спортсооруж ений и учебе в Харьковской Академ ии труда.

П роф сою зны й ком и те т от им ени ж ителей го род а  
обратился с просьбой в исполнительны й ком итет го р о д 
ск о го  Совета о  р е м о н те  спортивны х и детских площ адок. 
Ремонт площ ад ок вклю чен  в граф ик работ М П К Х , но  
хотелось бы, чтобы  они были готовы  к началу тепл ого  
сезона.

О братились мы и в Ц С М С Ч -5 с просьбой об  отм ене  
оказания платных усл уг работникам  П О  ЧАЭС  и возврате  
денег тем  работникам , которы е  их уж е  оплатили. Сейчас  
в Ц С М С Ч -5 пересм атривается полож ение  о  платных  
услугах.

П опросили р уко во д ство  Ц С М С Ч -5 о  назначении цехово 
го  терапевта для М П К Х  и о  вы езде один раз в м есяц  
в м е д пункт ЧАЭС узких специалистов, таких как ги н е ко 
лог, хи р ур г, ЛОР, энд о кр и н о л о г, психиатр. П редлагаем  
руко во д и те л ям  М П К Х, Ц С М С Ч -5, ЧАЭС  совм естно  с п р о 
ф ко м о м  обсудить ф о р м у оплаты данны х специалистов.

С амый больной вопрос на сегод ня  —  это озд ор о вл е н и е  
детей и работников П О  ЧАЭС. Н аблю дая поли тическую  
обстановку в стране, видя эконом ический крах, инф ля
цию , суперинф л яци ю , каж ды й из вас, д о р о ги е  читатели, 
д о л ж е н  понять, какие усилия прилагает п р о ф ко м , чтобы  
м аксим ально о зд орови ть  работников П О  ЧАЭС  и членов  
их сем ей.

О плату всех путевок согласно постановлению  прави
тельства д ол ж ны  производ ить М инчернобы л ь  и ад м и ни

страция К иевской области через го ри спол ком  г. С лавутич  
со спецсчета Л П А  на ЧАЭС. С тоим ость путевок в п и о н е р 
ские лагеря достигла 100— 120 тысяч крб., путевок в дом а  
о т д ы х а —  170— 250 тысяч крб., са н а то р н о -кур о р тн о го  ле
чения —  д о  450 тысяч крб. Д енег М инчернобы л ь  и о б л 
исполком  не перечислили ни грош а. ЦК п р оф сою за  
и го р и сп о л ко м  перечислили 150 млн. крб., П О  Ч АЭ С  —  
о ко л о  250 млн. крб. при потребности 1 м лрд. 250 млн. 
крб. при стоим ости путевок о ко л о  70 000 крб. П р о ф со 
ю зны й ком и тет П О  ЧАЭС  см о г оплатить путевки в п и о 
нерские лагеря и санаторно-курортны е  за ию нь. М ы  
заклю чили д о го во р ы  с санаториям и и пансионатами  
Крым а на 2500 путевок, но оплатить их не м о ж е м  из-за  
отсутствия денег.

На ию нь проф ком ом  заключены договоры  и оплачены:

«Горизонт»— 60 путевок на 11 дней,
«З вездны й»— 50 путевок на 16 дней,
«С евастополь»— 35 путевок на 18 дней, 
гостиница о ф и ц е р ско го  состава (Евпатория)— 60 путе

вок.
П лановое распределение  путевок из ЦК пр о ф со ю за  на 

I I I  квартал:
Трускавец — 68 путевок,
М и р го р о д  — 3 путевки,
З а ка р п атье — 12 путевок,
Ю БК — 66 путевок.

П роф сою зны й ком итет ПО  ЧАЭС  неод н о кр а тн о  о б р а 
щался к го р о д ско м у  С овету, руко во д ству  ЧАЭ С , Ком итету  
а то м энергопром а  У краины  по вопросу снятия статуса 
сл уж е б н о го  ж илья в г. С лавутич и обнародовании «П ро
грам м ы  занятости вы свобож даем ы х чернобы льцев», во
просу труд оустройства  их на А Э С  Украины  и России. Д о  
сих пор  четкого  ответа нет. Кто м о ж е т ответить на вопрос: 
«Чего ожидать работникам П О  ЧАЭС и жителям города?»А лексей ЛЫЧ,

председатель О П К-343.


